

27 de Abril de 1911: Se abrió el concurso del que se eligió el himno del Estado de Nueva Esparta. Los ganadores fueron Miguel Ángel Mata Silva (letra) y el compositor Benigno Rodríguez Bruzual.

30 de Abril de 1625: El Almirante García Álvarez de Figueroa es nombrado Gobernador y Capitán General de la Isla de Margarita

27 de Abril de 1911: Se abrió el concurso del que se eligió el himno del Estado de Nueva Esparta. Los ganadores fueron Miguel Ángel Mata Silva (letra) y el compositor Benigno Rodríguez Bruzual.

30 de Abril de 1625: El Almirante García Álvarez de Figueroa es nombrado Gobernador y Capitán General de la Isla de Margarita

MAYO

02 de Mayo de 1816: Se desarrolló la batalla naval de “Los Frailes”. Esta acción fue el primer triunfo militar del capitán de navío Luís Brión quien con el apoyo de otros importantes jefes patriotas de la Expedición de Los Cayos, derrotaron a los capitanes realistas Iglesias y Ocampo, y capturaron a las embarcaciones La Rita y El Intrépido.

El combate naval de Los Frailes, se desarrolla el 2 de mayo de 1816, la cual tuvo como principal acto de heroísmo el abordaje, del bergantín «Intrépido» y de la goleta «Rita», que aunque había intentado huir, fue apresada finalmente cerca de la isla Blanquilla. El combate, duró más de tres horas y murieron numerosos españoles, entre ellos Don Rafael Iglesias. También el Comandante Luís Brión resultó herido.



Batalla naval de “Los Frailes”.

03 de Mayo de 1816: Simón Bolívar desembarcó en el puerto de Juangriego en el marco de la Expedición de Los Cayos y de esta forma concretó su regreso a Venezuela para reiniciar el proceso de la guerra independentista.

04 de Mayo de 1654: El capitán español Pedro Rojas Manrique toma formal posición del cargo de Gobernador de la Provincia de Margarita

07 de Mayo de 1816: Simón Bolívar asciende a varios militares de su ejército en Santa Ana. Entre los militares ascendidos figura Juan Bautista Arismendi, que recibió el grado de General en Jefe por su apoyo a la causa republicana en su isla natal

08 de Mayo de 1817: Se instaló el congresillo de Cariaco que intentó restablecer el gobierno venezolano suspendido desde la caída de la primera república en 1812.



Alonso de Ojeda se embarcó con Colón y, durante la exploración de La Española, logró capturar al caudillo caribe Caonabó. De regreso a España, coordinó una expedición en 1499. Para su siguiente expedición, se unió con Juan de Vergara y García de Ocampo. En 1508 fue gobernador de Nueva Andalucía y organizó una nueva expedición que volvió a fracasar. Tras ésta, Ojeda no volvió a dirigir ninguna otra expedición.

18 de Mayo de 1499: Parte desde España la expedición al mando de Alonso de Ojeda, Juan de la Cosa y Américo Vespucio. Este viaje le permitió a Alonso de Ojeda ser el descubridor de la Isla de la Tortuga, el primer español en desembarcar en la Isla de Margarita y en el litoral oriental de Mochima, y al italiano Américo Vespucio y a sus compañeros a descubrir un golfo que llamaron Venezuela por los palafitos que les recordaron a Venecia.

20 de Mayo de 1790: Se creó la diócesis de Guayana y se nombró como su primer obispo a Francisco Ibarra Herrera.

23 de Mayo de 1928: La isla de Coche es anexada definitivamente al estado de Nueva Esparta.

29 de Mayo de 1817: Los diputados del Congresillo de Cariaco abandonaron la Isla Margarita y con este hecho terminó el intento de legitimar un poder legislativo patriota.

29 de Mayo de 1938: Se inauguró el Centro Cultural Bolívar en El Maco. Esta institución es una de las más prolíferas gestoras culturales de la isla de Margarita.

30 de Mayo de 1498: Zarpó desde el puerto de San Lucas el Almirante Cristóbal Colón, para realizar su tercer viaje a América. En este viaje Colón recorrer oficialmente por vez primera las costas del oriente venezolano del delta del Orinoco, la isla de Margarita, y la Tierra de Gracias

JUNIO

01 de Junio de 1626: García Álvarez de Figueroa asume oficialmente el cargo de gobernador y capitán general de la Provincia de Margarita

01 de Junio de 1816: Llegaron hasta las costas del estado de Sucre, provenientes de la Isla Margarita, Simón Bolívar y los expedicionarios de "Los Cayos". En el estado de Sucre derrotaron a las tropas realistas al mando de Antonio Martínez de Pinillos.

03 de Junio de 1986: Murió en Caracas José González Navarro, quien fuera diputado y senador nacional por Nueva Esparta y presidente de la Confederación de Trabajadores de Venezuela entre 1959 y 1970.

08 de Junio de 1751: El teniente coronel de infantería Joaquín Sabás Moreno de Mendoza toma formal posesión del gobierno de la Provincia de Margarita

12 de Junio de 1922: Nació en Punta Piedras una de las más importantes y destacadas luchadoras sociales de la Isla Margarita: Esther Gil.

Isla de Coche.

